



Maison de Retraite Protestante
Un lieu de vie avant tout

Montpellier, le 25 décembre 2022

Madame, Monsieur,

Depuis plusieurs jours nous subissons une série d'infection virale qui touche des résidents et des salariés au sein de la MRP. C'est pour cela que des mesures strictes sont prises dès ce jour au sein de la MRP avec port du masque obligatoire pour tous les professionnels, visiteurs et résidents.

Pour rappel, le lavage des mains est obligatoire avec de la Solution Hydro Alcoolique (SHA) et tout symptôme s'apparentant à un rhume, une bronchite ou de la fièvre doit être immédiatement signalé auprès de l'établissement par téléphone 04 67 63 64 30 ou par mail contact@mrp34.org.

En cette fin d'année, et en pleine période de fête et de convivialité en famille, il est plus qu'important de prendre soin de chacun de nous, et notamment des personnes plus vulnérables. C'est pour cela que nous vous demandons la plus grande rigueur et le plus grand respect de ces règles afin de commencer 2023 sur des bases sereines et apaisées.

A ce jour, nous pouvons être fiers de nos professionnels qui font preuve d'une rigueur qui protège nos résidents, et pouvons ainsi profiter de moments conviviaux tous ensemble pour que 2022 se termine sur une note joyeuse.

Je vous souhaite de belles fêtes et vous remercie de toutes les attentions portées à l'équipe ainsi que de votre participation aux événements festifs qui ont permis aux résidents de profiter de la période.

Cordialement,

Elsa HERSOG-BALLANEDA, Directrice